



とうざん ゆう
東山の雄

一関市立千厩中学校
学校だより 第13号
令和5年7月7日
文責：菊池

19人の力を結集し、金賞獲得！いざ、県大会へ

7月1日(土)、一関文化センターにおいて、第61回岩手県吹奏楽コンクール県南地区大会が開催され、本校吹奏楽部は中学生小編成の部に出場し、日ごろの練習の成果を十二分に発揮し、金賞(4校)を獲得し、7月29日(土)に北上市さくらホールで開催される県大会の出場切符をつかみました。

顧問の立花先生の指揮にのせられて、時に力強く、時に穏やかに、まとまりを意識しながら発表曲「HOMEWORD VOYAGE」(作曲：和田直也)を演奏しました。

さらに演奏に磨きをかけ、県大会に臨んでほしいと思います。



【5人の審査員の方々の講評のまとめ】

○成果

- ・演奏意図が伝わる演奏だった。 ・中間部とても綺麗な運びだった。
- ・トロンボーン、トランペットのニュアンスの使い分けがうまかった。
- ・基本的奏法の充実を目指しており素晴らしかった。 ・良いサウンドが生まれていた。
- ・鳴りがシンプルでサウンドが良い。 ・バスドラムの音楽性良い。
- ・トランペットとても良い音で歌心があって素敵でした。 ・最初で元気をもらいました。
- ・メロディよく聞こえます。もっとできると思います。 ・トランペット GOOD

●課題

- ・中間部ハーモニー(音程)が濁った。 ・ハーモニーをしっかり合わせましょう。
- ・木管楽器の音程を研究 ・バスドラムのバランス 融合化 ・スネアドラムの切れ味
- ・クラリネットは木管楽器のフレーズに合わせる。 ・低音部の音程、音色、長さを揃える。
- ・クラリネットはさらに表情豊かに、長い音を後押ししないようにする。
- ・同じ音を吹いている人たちが寄り添うと良い。 ・後半部 もっと歌う。
- ・音楽の場面が変わった所からもっとこだわる。静かな世界観、音色、違う世界の演出

「場を整える」

今週は、期末大清掃の週のため清掃時間を5分間延長して、普段、手の回らない箇所（床磨き、壁磨き、窓拭き、下足箱、ごみ箱洗い等）の清掃を重点に行いました。床に這いつくばって床を磨いたり、窓ガラスを丁寧に拭いていたりし、学校の環境美化に努める生徒の姿が見られました。感心しました。

7日（金）には、教室掃除当番と衛生委員で各教室のワックスがけを行います。



プールに歓声が響く

数日かけて水を入れていたプールも満水になり、保健体育での水泳学習が始まりました。梅雨とはいえ、晴れ間の多い日が続いているため、プールは賑わいを見せています。

授業では「水に親しむ」をねらいに、担当教諭の指示で、泳ぐ方向を変えたり、体の向きを変えたりしながら泳ぎ、後半はボールを使って、水球を男女別で行い、盛り上がっていました。それに伴い、十分な運動量が確保される時間ともなっています。



ご来校ありがとうございました

今週は、本年度第1回「学校へ行こう週間」が計画され、各学年何名かの保護者の方々にご来校いただき、普段の授業の様子を見ていただきました。ありがとうございました。

なお、アンケートにご協力いただきましたので、紹介いたします。

- ・6校時学活、進路についての学習を参観しました。高校の学科や人数について自分で調べたり、高校での学び方について先生が生徒の質問に答えたりしていました。2年生の時期から全員で丁寧に確認して下さい、ありがたいなと思いました。また、2年C組の授業態度もとてもよく、個人作業の時間は静かに作業し、話し合いではしっかり声を出して、いいなと思いました。いつもご指導ありがとうございます。
- ・活気あふれる授業風景でした。一人一人気をつけて見ていただき、感謝しております。
- ・生徒同士わからないところを隣の人などに聞いたり、先生に聞いたりして積極的に授業を受けているようでした（が、小テストのできたと手を挙げた子が半分？もいなかった）。季節の変わり目で体調不良なのか鼻水をかんでいる子もいて、うちの子も含めて長引かないと良いと思いました。

【大会結果】

○第2回アインズ旗争奪少年野球チャレンジ大会

1回戦 千厩中 3-4 vs 桜町中

○U-1 5県リーグ2部B（サッカー部） 通算5勝2敗

千厩中 0-2 vs 福岡中